

平成18年度（18年6月1日～19年4月30日）

# 徳之島フラワーロード・プロジェクト活動報告

徳之島「夢」振興会議フラワープロジェクト 村岡清男

私たちの島、徳之島に南国  
のカラフルな花をいっぱい植  
えて、わきや島を美ら島、フ

ラワーランドにしようと  
いうプロジェクトがスタート  
して早5年目に入りました。

ここに18年度の活動状況をご  
報告いたします。

①平成15年1月、徳之島「夢」  
振興会議代表団が会発足初の  
郷土訪問を行った折に島での  
フラワー構想を提言し、大方  
の賛同を頂いたのが当会にお  
けるフラワーロードプロジェクト  
のスタートとなつた。

②平成16年春、徳之島全島の  
小学校の新入生に入学記念の  
植樹を実施していただいたの  
を契機に、翌17年には全島の  
中学校で、18年度には徳之島  
高校が、19年春には樟南第二

高校も参加し、徳之島全小、中、  
柱補強、肥料やり、土の入れ  
今年度、特筆すべき感動の  
（別掲）

高新区生が入学記念の植樹を  
実施するようになつた。

次世代を担うこれら子供たち  
が中心となってその輪を広げ  
つつあります。

18年10月13日、島内亀津ホ  
テルニューにしだにおいて第  
一回徳之島フラワーサミット  
を開催した。

③この会議には鹿児島県徳之  
島事務所長をはじめ、徳之島  
3町の担当幹部、商工会长、  
観光协会会长、校長会、町會議  
員有志、区長有志、ワイド21  
徳之島有志、ライオンズクラ

有志など50数人が出席し、島  
のフラワー運動の取組みにつ  
いて率直な意見交換を行つた。  
（④私たちのフラワー運動には  
島のフラワー事業を成功さ  
せるには植えた花木を枯らさ  
ないよう水かけ、草取り、支

替えなどの目配り、気配りが  
必要、その体制を早急に確立  
すべきとの意見が大勢を占めた。  
次世代を担うこれら子供たち  
が中心となってその輪を広げ  
つつあります。

18年10月13日、島内亀津ホ  
テルニューにしだにおいて第  
一回徳之島フラワーサミット  
を開催した。

③この会議には鹿児島県徳之  
島事務所長をはじめ、徳之島  
3町の担当幹部、商工会长、  
観光协会会长、校長会、町會議  
員有志、区長有志、ワイド21  
徳之島有志、ライオンズクラ

有志など50数人が出席し、島  
のフラワー運動の取組みにつ  
いて率直な意見交換を行つた。  
（④私たちのフラワー運動には  
島のフラワー事業を成功さ  
せるには植えた花木を枯らさ  
ないよう水かけ、草取り、支

替えなどの目配り、気配りが  
必要、その体制を早急に確立  
すべきとの意見が大勢を占めた。  
次世代を担うこれら子供たち  
が中心となってその輪を広げ  
つつあります。

⑤今年度より参画してこら  
れた樟南二校の田中福德校  
長先生が「これまで島を離  
れた多くの皆さんがあるが、島の  
ために色々協力をしてくれ  
たが、殆ど一回限りである。  
「夢」振興会議の皆さんは  
数年前から継続して島のた  
めに頑張つて下さつてある。  
その志を評価して私たちも  
協賛して永良部ゆりの花の球  
根500個が寄贈された。

おりました。「継続は力

なり」私たちの運動を大い  
に発奮させるものがあります。

山の方々がわきや島のため  
に応援して下さつたという  
事に感謝感激と共に責任の  
重大さを痛感いたします。

（④私たちのフラワー運動には  
島を愛する善意の方々の支援  
協力の基金が活用されています。  
その他の方々のご紹介で島関係  
者以外の方々から熱いご支援  
を頂いているが、これほど沢

